

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER.....\$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.50
POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.65

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 16 AOUT 1905

Fondé le 1er Septembre 1827

Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.

Bureau: 223 rue de Charbon, Entre Conti et Bienville.

Registered at the Post Office at New Orleans, Second Class Matter.

POUR LES PRIVES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIX REDUITS, IL EST OBLIGÉ DE LA LIGNE, VOIR LE NOYER PAGE.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

La situation à Guam.

Agana, Guam, via San Francisco, 15 août.—Un comité composé du lieutenant R. R. Douglas, président; C. D. Lehmkuhl, secrétaire exécutif, et du Rév. Padre Jose Palomo vient d'être nommé pour rapporter sur la condition financière de l'île de Guam, le salaire des fonctionnaires insulaires, la distribution des impôts et tous les changements qui sont à souhaiter dans l'administration de l'île.

Dans le courant de juillet une ligne téléphonique reliant Agana à Suma, a été ouverte au public. L'installation des appareils téléphoniques sans fils fait des progrès satisfaisants sous la direction du lieutenant G. C. Sweet et d'un détachement d'électriciens.

EN MANDCHOURIE.

Du quartier-général de l'armée japonaise de Mandchourie, 13 août, 5 heures du soir, via Fusan, 15 août, retard dans la transmission.

Les Japonais ont opéré une reconnaissance en force le long de la ligne du chemin de fer, de Kirin à Chang Tufu, repoussant devant eux les avant-postes russes. Le 12 août onze soldats russes ont été tués et dix capturés pendant une contre-reconnaissance faite dans la section de Kenylon.

Départ de la flotte anglaise pour la Baltique.

Londres, 15 août.—L'escadre anglaise de la Manche, composée de 11 cuirassés, 8 croiseurs et d'une flottille de torpilleurs sous le commandement de Sir Arthur Wilson, est partie aujourd'hui de Spithead à destination de la Baltique. Pendant sa croisière l'escadre visitera Youindan, Swinemunde et Neufahrwasser.

Enquête.

Chicago, 15 août.—Le secrétaire de l'agriculture James Wilson, accompagné du Dr E. S. Salmon, chef du bureau d'industrie animale, est arrivé à Chicago hier soir, et ils commenceront bientôt une enquête sur le transport du bétail.

"Nous sommes venus à Chicago pour nous rendre compte des conditions dans lesquelles se fait le trafic du bétail", a dit le secrétaire Wilson. "Nous voulons juger par nous-mêmes de la situation, de manière à agir intelligemment à Washington."

La loi exige que les bestiaux qui sont expédiés dans des chars où ils ne peuvent pas être convenablement nourris et ne peuvent pas se reposer, en soient retirés et nourris au moins une fois en vingt-huit heures. Nous voulons voir quelles sont les commodités nécessaires pour la nourriture et le repos du bétail qui passe en transit.

Arrestation de L. Marsh.

Brockton, Mass., 15 août.—George L. Marsh a été arrêté cet après-midi à Brockton à la requête de la police de Chicago. Marsh est impliqué dans le meurtre de William Bate, commis le 14 novembre 1904.

Les négociations de paix.

Portsmouth, 15 août.—La conférence de paix a commencé ce matin quelques minutes avant 10 heures.

Les plénipotentiaires, selon leur habitude, se sont rendus à l'arsenal en automobile.

La pluie abondante qui était tombée pendant la nuit avait détrempé le sol et le trajet de l'hôtel à l'arsenal ne s'est pas effectué aussi rapidement que les jours précédents. Dix minutes après leur arrivée les plénipotentiaires avaient pris place dans la grande salle des conférences et la séance commençait aussitôt.

Depuis l'arrivée des missions à Portsmouth, il y a une semaine, huit conférences ont déjà eu lieu toutes d'une durée de plusieurs heures. Les plénipotentiaires travaillent constamment et ne s'accordent aucune distraction. Ils se couchent tard et se lèvent de très bonne heure. Ils déjeunent avant 9 heures, se rendent à l'arsenal quelques minutes plus tard, et restent en séance jusque vers 5 heures.

Leur seul moment de repos dans le courant de la journée est à l'heure du lunch. En rentrant à l'hôtel ils dînent puis se retirent dans leurs appartements où ils travaillent jusqu'à une heure avancée de la nuit.

La nuit dernière M. Witte et le baron Rosen ont eu une longue conférence avec une députation d'aristocrates influents.

La question juive en Russie a été examinée sous toutes ses faces, et la conférence n'a pris fin que vers minuit. De leur côté, les Japonais ont travaillé fort tard et ont transmis de nombreux télégrammes à Tokio.

Le bureau d'une seule agence télégraphique à Portsmouth a, dans la journée de dimanche, expédié pour \$19,000 de télégrammes.

Ces chiffres donnent une idée de la grande quantité de dépêches qui sont quotidiennement envoyées en Europe et en Extrême-Orient.

Le sous-secrétaire Peirce a fait installer deux lignes téléphoniques pour relier l'hôtel à l'arsenal. Une de ces lignes sert aux Russes, l'autre aux Japonais.

Pendant la séance du matin les plénipotentiaires ont entrepris la discussion de l'article 4, qui a trait à la péninsule de Liao Tung et au bail de Port Arthur. Le 5me article comporte la cession de l'île de Sakhalin.

Si cet article est discuté dans l'après-midi on peut prévoir qu'il s'élèvera des divergences d'opinions de part et d'autre.

Il est cependant probable que la question de Sakhalin sera renvoyée à plus tard, car dans la moment on ne songe à céder ni d'un côté ni de l'autre.

L'article 3 qui a été réglé hier n'avait pas trait comme on le croyait à la cession du chemin de fer de l'Est Chinois. Cette question sera réglée plus tard.

Russie jouera son dernier atout avant d'accepter des conditions de paix humiliantes.

Un ordre général de mobilisation sera lancé vers le milieu d'août, (vieux style) si d'ici là la paix n'a pas été conclue.

Portsmouth, N. H., 15 août.—L'Article 4 des conditions de paix a été accepté par les plénipotentiaires russes et japonais pendant la séance du matin.

L'Article 5 a immédiatement été pris en considération, mais des divergences de vues s'étant élevées entre les plénipotentiaires il a été décidé d'examiner les autres articles.

Le communiqué officiel suivant ayant trait à la séance du matin a été livré à la presse :

"Dans la séance tenue dans la matinée du 15 août les plénipotentiaires ont discuté les articles 4 et 5.

L'article 4 a été adopté à l'unanimité.

Ne parvenant pas à une décision unanime sur l'article 5 les plénipotentiaires ont décidé de prendre note de la divergence de vues et de poursuivre la discussion des autres articles.

"La conférence sera reprise à 3 heures."

Ce communiqué a été rédigé par M. Seibert de l'ambassade russe.

L'article 4 traite de la péninsule de Liao Tung et du bail de Port Arthur. Sitôt que les plénipotentiaires eurent pris place ce matin dans la salle des conférences le premier travail qu'ils firent avant d'attaquer la discussion de l'article 4, fut d'entendre la lecture et de signer le protocole de la séance d'hier.

La Presse Associée est autorisée à annoncer que les 12 articles qui sont maintenant en cours de discussion constitueront la base du "traité de Washington".

M. Witte a approuvé les quatre premiers articles présentés par les Japonais, sans les soumettre à St Pétersbourg.

Il notifie simplement son souverain du travail qui est fait quotidiennement.

Dans les entrevues qu'il a eues avec le Tsar avant son départ de St-Pétersbourg, M. Witte s'est rangé absolument à l'avis de son souverain, soit que la paix est impossible pour la Russie sur la base d'une indemnité ou d'une cession de territoire.

Le plénipotentiaire russe sur ces deux points n'a pas varié.

Toutes les indications qui parviennent du côté japonais démontrent que de son côté le baron Komura garde une attitude ferme et que le paiement des frais de la guerre et la cession de Sakhalin sont des conditions "sine qua non" du Japon.

La délégation israéliite à la tête de laquelle se trouvait M. Jacob H. Schiff, de New York, a quitté l'hôtel Wentworth aujourd'hui. Il est probable qu'après la conférence de Portsmouth M. Witte se rendra à New York où il aura une nouvelle entrevue avec les leaders israéliites.

Ces messieurs sont persuadés que leurs co-religionnaires en Russie retireront un grand bénéfice de ces entrevues. Ils démentent formellement avoir discuté avec M. Witte l'émission d'un emprunt russe aux Etats-Unis.

L'un d'eux a cependant déclaré à la Presse Associée que, sans aucun doute, si la Russie le désirait, les banquiers israéliites seraient heureux de prêter de l'argent au gouvernement du Tsar à condition que les israéliites russes fussent placés sur le même pied d'égalité que les autres citoyens russes.

Le représentant d'une autre grande maison de banque s'est exprimé en ces termes : "La Russie peut obtenir en Amérique autant d'argent qu'elle veut pour faire la paix, mais pas un sou pour continuer la guerre. Nos vues à ce sujet sont les mêmes que celles des banquiers parisiens."

Mort du baron Yoshilane.

Tokio, 15 août.—Le baron Saunomya Yoshilane, grand maître de cérémonies à la cour impériale du Japon, est mort d'un cancer.

But du voyage de M. Schwab.

New York, 15 août.—Charles M. Schwab, qui est revenu de Braddock, Pa., à New York, a révélé pour la première fois, hier, l'objet de son voyage à l'étranger, qui est de faire des recherches en Allemagne sur un nouveau procédé secret pour la production de l'acier, qui pourrait avoir une influence importante sur cette industrie dans l'avenir.

Je serai absent trois semaines et le seul pays que j'aie l'intention de visiter est l'Allemagne, a dit M. Schwab. Je vais inspecter plusieurs aciéries.

Un nouveau système dans la production de l'acier a été inauguré dans l'une d'elles par des amis à moi, et je vais voir ce qu'il en est. M. Johnson, l'agent général de l'aciérie Bethlehem, part avec moi.

M. Schwab a ajouté qu'il était possible qu'il allât voir Andrew Carnegie avant de revenir. Il a refusé de discuter les rumeurs concernant ses contrats pour la construction de quais en Russie et d'armures de plaques de fer russes.

Réclamation d'un montant énorme.

Boston, 15 août.—Les autorités anglaises ont offert à J. C. Rhodes, un photographe de Roxbury, qui passe pour être un cousin de Cecil Rhodes, de lui remettre \$75,000,000 s'il consentait à retirer le procès, qui se poursuit à la cour de la chancellerie pour une réclamation de \$12,000,000 déposée à la Banque d'Angleterre il y a 209 ans.

Cette fortune est le produit de 800 livres sterling déposés il y a trois siècles par George Rhodes, un des promoteurs de la colonie de Jamestown.

L'agent de Rhodes dit que la cour de chancellerie a reconnu la réclamation et qu'elle est prête à payer le montant sur preuves justificatives suffisantes.

Disette de bananes.

New York, 15 août.—Par suite des restrictions causées dans l'importation des bananes par la quarantaine qui existe à la Nouvelle-Orléans, les marchands en gros de la rue South Water, dont la provision de bananes est réduite de moitié, prédisent une grande disette de fruits.

Les prix en ont été considérablement élevés depuis deux semaines, et sont maintenant le double de ce qu'ils étaient il y a un mois. Un marchand-commissionnaire bien connu de la rue South Water a dit que les bananes qui se vendaient il y a un mois \$1 et \$1 50 le régime se vendent maintenant \$2, et qu'il n'y a pas moyen d'en avoir assez pour les clients.

Un marchand de Chicago vend habituellement 60,000 régimes par semaine, mais sa vente actuelle n'excèdera pas 20,000 régimes.

Cérémonies funèbres.

San Diego, Cal., 15 août.—Les dernières cérémonies funèbres pour les morts du Bennington ont eu lieu au cimetière militaire de Fort Rosecrans hier après-midi en présence des survivants du Bennington.

Les officiers et l'équipage du "Chicago" et un grand concours de personnes y assistaient aussi. Les exercices ont été simples. Le chapelain A. W. Stone de la marine a lu l'office épiscopal.

Les tombes ont été couvertes de fleurs, des salves de mousqueterie ont été tirées et le son du clairon a résonné.

Le "Bennington" est mouillé au large de Fort Rosecrans en attendant le remorqueur "Fortune" qui doit le conduire à San Francisco.

Le "Chicago" a quitté le port, mais on croit qu'il est à l'ancre attendant le "Bennington".

Les dividendes de la Standard Oil Company.

New York, 15 août.—La Standard Oil Company du New Jersey a déclaré aujourd'hui un dividende trimestriel de 6 dollars par action, payable le 15 septembre.

Les dividendes précédents ont été de 9 dollars par action payable le 15 juin et 15 dollars par action payables le 15 mars.

Dégâts causés par l'orage.

Cincinnati, 15 août.—Les rapports reçus dans la nuit indiquent que l'orage d'hier a causé des dommages s'élevant à plusieurs centaines de milliers de dollars au sud-ouest de l'Ohio et des pertes moindres dans d'autres parties de l'Etat, et dans le Kentucky et l'Indiana.

La pluie, à Hamilton, Ohio, a causé une crue dans la rivière Miami, qui a emporté plusieurs petits ponts et bloqué le trafic des cars à traction pendant plusieurs heures. Le pont de la ligne Cincinnati, Hamilton et Dayton près de Miamsburg a été emporté et il a été nécessaire de transférer le trafic sur une structure temporaire.

La foudre a frappé un char près de Middletown, Ohio, pendant l'orage et Mme William Kroeger, de Louisville, a eu une côte cassée et d'autres blessures.

Il est tombé 4.25 pouces d'eau à Middletown.

Joseph Finney, âgé de trois ans, a été tué par la foudre, près de Mansfield, Ohio, mais ses parents étourdis par le choc se sont rétablis.

Les récoltes ont beaucoup souffert surtout dans les comtés Butler et Warren dans l'Ohio.

La crue du Nil.

New York, 15 août.—L'édition européenne du "New York Herald" publie le rapport suivant reçu de son correspondant à Alexandrie :

"Les rapports du gouvernement égyptien prouvent que la crue du Nil est très en retard cette année. Le fleuve est encore très bas. Aux barrages d'Assouan le fleuve est de 3 mètres plus bas que la moyenne des trente dernières années."

"La récolte de coton, qui a pu être sauvée grâce au réservoir d'Assouan, est magnifique. Les vers du coton qui causaient les années précédentes des ravages considérables ont presque entièrement disparu. La récolte de riz souffre en plusieurs places. La récolte du Sarah est très en retard."

Mandat d'amener.

Chicago, 15 août.—Un mandat d'amener a été lancé contre Geo. Lawrence alias Bennett Mash, employé comme chauffeur par différents habitants riches de Chicago, qui est accusé d'être l'auteur du meurtre de William Bate, le jeune chauffeur dont le corps a trouvé été incliné sur le gouvernail d'une automobile à un endroit isolé de la route près de Lemont le 19 novembre 1904.

Le chef de police Collins, qui est persuadé qu'il a enfin identifié le mystérieux "M. Dove", va envoyer le détective Sheehan à Brockton, Mass., où Bennett Marsh, connu dans le pays comme George Lawrence, demeure, et est dans la dernière période de la consommation.

Peter J. Startz, opérateur télégraphique employé à la station de la ligne Santa Fe à Romeo, Ill., qui passa quatre heures avec M. Dove, le jour qui suivit le meurtre, partira avec le détective Sheehan.

A OYSTER BAY.

Oyster Bay, L. I., 15 août.—On ne sait rien à Oyster Bay du prétendu rapport selon lequel William C. Sanger, de New York serait appelé à succéder à Francis B. Loomis, en qualité de sous-secrétaire d'Etat. Le secrétaire Root et le colonel Sanger sont maintenant en croisière sur les côtes du Labrador.

Le président Roosevelt n'a pas reçu de visiteurs aujourd'hui. Le temps étant très orageux il a passé la plus grande partie de la journée à Sagamore Hill.

Le Dr Guiteras.

Mobile, Ala., 15 août.—Le Dr John Guiteras, le fameux expert de la fièvre jaune, qui représente les intérêts du gouvernement cubain, est parti ce matin pour la Nouvelle-Orléans, où il aidera les médecins du gouvernement à combattre la fièvre.

Il trouve la situation très encourageante et dit que la Nouvelle-Orléans sera débarrassée de la maladie infectieuse dans quarante jours.

PAS CONNU.

Brockton, Mass., 15 août.—La police de Brockton a déclaré aujourd'hui que George Lawrence, alias Bennett Marsh, pour lequel un mandat d'amener a été lancé à Chicago l'accusant du meurtre de William Bate leur, était inconnu.

Une circulaire donnant le signalement de Lawrence fut reçue par la police locale il y a quelques mois, mais depuis lors aucune communication ne fut reçue des autorités.

Nouveau sous-secrétaire d'Etat.

Lenox, Mass., 15 août.—Le bruit court à Stockbridge que M. William C. Sanger, de New York, sera nommé sous-secrétaire d'Etat.

Suivant ces rumeurs la nomination aurait lieu la semaine prochaine.

M. Sanger est maintenant au Labrador avec le secrétaire Root.

A l'époque où M. Root était secrétaire de la guerre, il a rempli le poste de sous-secrétaire dans ce département.

C'est son ancien chef qui l'a invité à participer à son voyage au Labrador.

Incendie d'une maison historique.

New York, 15 août.—L'ancienne maison à trois étages et à attique située sur les rues Elm et Prince, dans laquelle le président Monroe est mort le 4 juillet, 1831, a été partiellement détruite ce matin par un incendie qui a éclaté dans un magasin de chiffons dans le sous-sol.

Une plaque en bronze rappelant la mort de James Monroe fut placée dans la maison il y a quelques semaines.

Un cas de fièvre jaune dans l'Indiana.

Cincinnati, Ohio, 15 août.—On mande de La Porte, Ind., au "Times-Star" :

Mme Fred Shreve, de Waterford, qui est rentrée récemment du Sud où ses deux sœurs sont mortes, est tombée gravement malade aujourd'hui. Les docteurs ont diagnostiqué un cas virulent de fièvre jaune.

La quarantaine en Virginie.

Richmond, Va., 15 août.—Le Bureau de Santé d'Etat de la Virginie, répondant à un appel de la population de Norfolk, a décidé d'établir immédiatement une quarantaine stricte contre les voyageurs et les marchands venant de la Louisiane sans certificats de santé.

La quarantaine à Mobile.

Mobile, Ala., 15 août.—Le bureau de santé de Mobile, pendant une séance qu'il a tenue aujourd'hui, a décidé de ne multiplier en rien le présent état de quarantaine contre la Nouvelle-Orléans et les petits ports de la côte. Il a été décidé d'exiger la fumigation de tous les chars de marchandises vides ou pleins qui quittent la Nouvelle-Orléans à destination de Mobile.

Le directeur des postes de Montgomery relevé de ses fonctions.

Mobile, Ala., 15 août.—On mande de Montgomery au "Item" :

"M. T. O. Thompson a créé une sensation aujourd'hui en annonçant que le juge C. W. Buckley, directeur des postes de Montgomery était relevé de ses fonctions."

"Il est probable qu'il sera remplacé par le sous-directeur Henry Irwin.

"Buckley était directeur de la poste de Montgomery depuis seize ans."

Conférences sur les maladies des tropiques.

San Francisco, 15 août.—Sir Patrick Manson, K. C. M. G., médecin et conseiller médical du ministère colonial anglais, est arrivé en cette ville hier soir pour faire une série de conférences sur les maladies des tropiques à l'hôpital Lane.

Sir Patrick est considéré comme un des premiers autorités au monde sur cette branche de la science médicale, et il a charge de la principale école anglaise pour les maladies tropicales.

Mort d'un ancien mineur californien.

Middletown, N. Y., 15 août.—Stephen Caldwell, de Phillipport a été écrasé aujourd'hui par un train à vapeur de son pays de maison. Il était âgé de 86 ans. Caldwell en 1849 était parti en Californie où il avait ramassé une fortune dans les mines d'or.

En rentrant à New York le navire qui le transportait fit naufrage. Caldwell eût le bonheur d'être recueilli par un voilier qui passait. Plus tard il retourna en Californie et fut grièvement blessé dans la catastrophe d'une mine.

Le général Bristow.

Washington, 15 août.—Le général Joseph L. Bristow a terminé son travail de commissaire spécial du chemin de fer de Panama, et a immédiatement quitté Washington pour le Kansas où il va s'occuper de journalisme.

Le général est propriétaire de deux journaux dans cet Etat, l'un à Ottawa, l'autre à Solina.

A l'assaut d'un poste de police.

New York, 15 août.—Une centaine de personnes ont donné l'assaut la nuit dernière au poste de police de la 22me rue Est. Les assaillants voulaient venger un de leurs amis qui avait été frappé par l'agent Hale.

L'homme frappé par l'agent a été transporté à l'hôpital où sa blessure est considérée grave. La foule s'est finalement dispersée sans avoir commis de dégâts.

L'enquête du grand jury.

Washington, 15 août.—Le grand jury de la cour suprême du district de Colombie a repris aujourd'hui son enquête sur les coulaques qui se sont produits dans les rapports de coton du département de l'Agriculture.

C. C. Clark, commis principal du bureau des statistiques a été le premier témoin appelé. De nombreux livres et documents ont été apportés dans la salle où siège le jury.

Le district attorney Beach espère terminer l'enquête dans quelques jours, malgré l'absence de M. Hyde, l'ancien statisticien du département et le refus de M. Peckham et Hass de témoigner.

La coupe du Canada.

Charlotte, N. Y., 15 août.—La troisième épreuve pour la coupe du Canada a été gagnée par le yacht canadien "Téméraire".

Advertisement for GRUENWALD'S PIANOS, featuring a \$259 price point and monthly payment options.